



Nouvelles du groupe Nicaragua

5 juillet 2023

Pas de grands changements en provenance du gouvernement, sauf peut-être une communication sur les événements qui ont secoué le pays à partir de 2018.

Les citoyens qui se sont mobilisés en masse pour exiger la démocratie et la justice ont été accusés d'être des terroristes et des criminels. Selon les autorités tout cela n'était qu'un « coup d'état manqué » financé par l'impérialisme des Etats Unis.

Cinq ans plus tard la thèse mensongère de tentative de coup d'état utilisée par le couple Ortega Murillo ne tient plus la route.

CESESMA a débuté la première session de couture et perfectionnement en janvier 2023 avec 10 jeunes de 14 à 25 ans, elle s'est achevée en juin. Nous recevrons bientôt un compte rendu du bilan pédagogique de ces 6 mois de formation.

La deuxième session a démarré fin juin toujours avec 10 jeunes. Nous avons reçu tous les justificatifs des dépenses. Nous insistons sur ce point car CESESMA nous a toujours fourni tous les mois tous ces justificatifs.

Sur le site de la Guinguette, nous étions plusieurs du groupe Nicaragua à participer à la tenue du bar le samedi 25 juin de 14 à 17 h 30. La chaleur était trop forte, la fréquentation s'en est ressentie et nous avons vu peu de clients.

L'école Saint Marc de Saint Jean de Boiseau a organisé l'opération du « Bol de Riz ». Cela a pour but de faire bénéficier une association des fonds provenant de la différence de prix entre le repas habituel des élèves et un bol de riz. Ceci en accord avec les parents et en impliquant les élèves.



Nous avons fait une présentation de l'ABJC, du groupe Nicaragua, de nos actions et de CESESMA. Nous avons insisté sur notre appui à CESESMA.

Nous avons sensibilisé les maternelles principalement grâce à des photos et des fruits exotiques apportés. Avec les plus grands nous avons évoqué les questions géographiques, et démographique. Nous avons parlé climat, agriculture, etc... Nos projets ont été bien compris par les institutrices et les élèves. 126 enfants en 3 groupes ont participé, ont posé de nombreuses questions et ont appris beaucoup de choses sur le Nicaragua. Nous avons remercié les enfants qui ont mangé ce bol de riz et qui l'on trouvé bon.

Nous vous donnerons plus de détails lors d'une réunion en septembre avec plus de nouvelles et aussi des idées pour des actions futures.

Bel été à tous et bonnes vacances !

Le groupe Nicaragua



ASSOCIATION BOUGUENAIS JUMELAGE COOPERATION
Le Patio - 6 bis rue de Beauvoir 44340 Bouguenais - www.abjc-bouguenais.fr